

POLSEK

Makna Logo KBN Desa Ciater: Bersih dan Benar dalam Perang Melawan Narkoba

Subang - SUBANG.POLSEK.ID

Sep 23, 2023 - 03:16



Makna Logo KBN Desa Ciater: Bersih dan Benar dalam Perang Melawan Narkoba

Subang, - Program Kampung Bebas Narkoba (KBN) yang difokuskan oleh Polres Subang, Polda Jawa Barat, bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Subang, menjadi salah satu strategi utama dalam mencegah penyalahgunaan narkoba di wilayah tersebut. Logo KBN menjadi simbol dari program ini yang diusung oleh Satuan Reserse Narkoba Polres Subang.

Logo KBN Desa Ciater memiliki sejumlah elemen penting yang mengandung makna mendalam:

1. **Lingkaran Berwarna Kuning Emas:** Menggambarkan keterbukaan, keramahan, keluhuran budi, kekayaan alam, dan budaya Desa Ciater. Wilayah ini dianggap sebagai harta berharga yang harus dijaga dan dilindungi oleh seluruh komponen masyarakat secara mandiri dan bersinergi.
2. **Garis Lingkaran Luar Berwarna Hijau:** Mewakili bukit-bukit yang mengelilingi Desa Ciater, dengan ketinggian 1.100 hingga 1.300 meter di atas permukaan laut (MDPL) dan udara sejuknya yang menarik bagi wisatawan lokal maupun mancanegara.
3. **AKANG TISNA:** Merupakan maskot dalam bentuk karikatur pohon bambu, berkarakter bambu, yang dipilih berdasarkan arti nama "Ciater" yang berarti air/mata air yang mengalir dari rumpun pohon bambu. Maskot ini diidentifikasi dengan nama "AKANG TISNA" yang bermakna Anak Bangsa Tidak Suka Narkoba.

Pohon bambu berkarakter ini dimaksudkan untuk mudah dikenali oleh berbagai kalangan usia, terutama anak-anak, dengan tujuan meningkatkan kesadaran terhadap bahaya narkoba.
4. **"BERSIH" dan "BENAR":** Kata "BERSIH" merupakan singkatan dari "Beriman, Sehat, dan Indah" dengan huruf merah yang melambangkan tekad warga Desa Ciater untuk melawan penyalahgunaan narkoba. Kata "BENAR" adalah singkatan dari "Bebas Narkoba" dengan huruf putih yang menggambarkan kebebasan dan kebersihan dari peredaran narkoba.
5. **Garis Sisi Tebal pada Tulisan "BERSIH BENAR":** Mewakili ketegasan Desa Ciater dalam membuktikan komitmennya untuk menentang penyalahgunaan narkoba, terutama di perbatasan antara Kabupaten Bandung Barat dan Kabupaten Subang.
6. **Lambang Polda Jabar, Pemkab Subang, dan Kodam Siliwangi:** Merepresentasikan 3 pilar, mulai dari tingkat provinsi, kabupaten, kecamatan, hingga desa. Lambang-lambang ini menunjukkan implementasi program bersama dari berbagai institusi pemerintah.

Logo KBN Desa Ciater, dengan pesan "BERSIH" dan "BENAR", mencerminkan tekad dan komitmen kuat warga Desa Ciater dalam perang melawan penyalahgunaan narkoba. Melalui sinergi dan komunikasi antarinstansi, diharapkan program ini dapat menjadi contoh sukses dalam mewujudkan lingkungan yang bebas dari narkoba.